

PARTAI

Dandim Klaten Pimpin Gotong Royong Rumah Roboh Pasca Gempa

Budyanta - KLATEN.PARTAI.OR.ID

Jul 3, 2023 - 09:26



Dandim Klaten Pimpin Gotong Royong Rumah Roboh Pasca Gempa

KLATEN – Gempa berkekuatan magnitudo 6,0 mengguncang wilayah Samudera Hindia, Selatan Yogyakarta pada hari Jumat, 30 Juni 2023 pukul 19.57 WIB. Di mana, data magnitudo 6,0 adalah hasil pemutakhiran dari sebelumnya disebutkan kekuatan gempa mencapai magnitudo 6,4.

Gempa tersebut dilaporkan terasa sampai sejumlah wilayah di Jawa Tengah. Hasil parameter update BMKG, pusat gempa berada di kedalaman 67 km di Barat Daya Bantul, dengan episenter 8,36 derajat LS, 110,08 derajat BT.

Dengan adanya gempa tersebut, salah satu bangunan rumah kosong yang dijadikan kandang ayam di Kecamatan Karangdowo Kab. Klaten mengalami roboh tepatnya di RT 02 RW.01 Desa Sentono.

Adanya kejadian tersebut, Dandim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Triwibowo, S.E., M.Han dan Anggota Koramil 17 Karangdowo bersama warga dan relawan bahu membahu gotong royong membersihkan bangunan milik Ibu Suharni yang Roboh Pasca Gempa berpusat di Bantul. (02/07/2023)

Letkol Czi Bambang Triwibowo menyampaikan bahwa TNI-POLRI melakukan gotong royong merupakan suatu kemanunggalan bersama rakyat. Harapannya bisa meringankan beban yang terkena musibah sekaligus keamanan bagi warga sekitar karena masih ada tembok yang berdiri di tepi jalan tetapi sudah rapuh terkena usia apalagi temboknya tidak menggunakan konstruksi bangunan seperti cor besi sehingga sangat riskan bila roboh ke jalan.

“Gotong royong bersama warga merupakan wujud kebersamaan, kemanunggalan TNI bersama Rakyat, yang sejatinya Rakyat merupakan Ibu Kandung TNI AD. [Kodim 0723 Klaten](#) selalu berusaha cepat dan tanggap terhadap bencana yang dialami warga Klaten,” ucap Dandim.

Dalam kesempatan tersebut pihak pemilik yang diwakili oleh Siswanto sangat berterimakasih atas bantuan para anggota TNI Polri dan warga sekitar sehingga puing bangunan Kandang Ayam yang roboh tersebut bisa bersih kembali.

“Terimakasih kepada Pak Dandim beserta anggota yang telah membantu membersihkan puing-puing bangunan yang telah roboh akibat pasca gempa di Bantul,” pungkas Siswanto.

Gotongroyong tersebut diikuti oleh Komandan [Kodim 0723 Klaten](#) Letkol Czi Bambang Triwibowo, S.E., M.Han, Danramil Karangdowo Kapten Arm Sahono, Kapten Inf Eka Atmaja Danramil 08 Ngawen, Sekdes Desa Sentono Dedi Hermawan, Ketua Rekad Karangdowo Husni Tamrin, Bhabinkamtibmas Desa Sentono Bripka F Sakti, Ketua RT/RW 02/01 Desa Sentono. (Red)